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PASQUA
una notizia strepitosa

Una famiglia di famiglie, ecco ciò che desideriamo essere. Nessuno
è solo, Dio ci fa strumenti gli uni per altri (Giovanni 15, 9‑17).

Ogni mese pubblicheremo qualche spunto per crescere
insieme, da condividere con tutti.

Ha pregato per noi tutti News del Papa Dicono che è risorto Pesach, la Pasqua ebraica

Ha pregato per noi tutti Che sapore ha la Quaresima?

http://www.diocesi.vicenza.it/home_page/evangelizzazione/00000139_Matrimonio_e_Famiglia.html
https://www.annalisacolzi.it/gesu-ha-pregato-per-tutti-noi/
https://www.acistampa.com/story/per-papa-francesco-la-quaresima-ha-il-sapore-della-sinodalita-21836


Vivere la Pasqua con bambini e ragazzi

IL TRIDUO PASQUALE

"Dicono che è risorto"

Libro suggerito

Dopo "Ipotesi su Gesù" e l'inchiesta sulla sua Passione e Morte in "Patì sotto
Ponzio Pilato", Vittorio Messori indaga il mistero della Risurrezione. Con la
chiarezza del giornalista, unita alla preparazione dell'esperto, l'autore chiude con
questo libro la trilogia in cui dimostra la storicità della vita e del messaggio di Gesù
di Nazaret, proponendo al tempo stesso una sua originale chiave di lettura,
moderna e scientifica insieme, per leggere e capire i Vangeli.

Pesach, la Pasqua ebraica

 

" Movimento d'amore senza fine"

 Lui c'è, vive, ma non qui

Le ricette pasquali in Veneto Film per la famiglia
"Il Paradiso per davvero"

https://www.acistampa.com/story/per-papa-francesco-la-quaresima-ha-il-sapore-della-sinodalita-21836
https://www.granmadredidio.it/wp-content/uploads/2020/04/Il-Triduo-Pasquale-con-i-bambini.pdf
https://ucei.it/festivita-ebraiche/pesach/
https://www.avvenire.it/rubriche/pagine/la-pasquamovimentod-amoresenza-fin-f2662bd102b14842b39486ee5c257261
https://venetoedintorni.it/ricette-tradizionali-venete/pasqua.html
https://www.mymovies.it/film/2014/heavenisforreal/


Pasqua, voce del verbo " passare"

Non è festa per residenti, ma per  migratori
che si affrettano al viaggio.

Vedo le persone di fede così, non impiantate
in un centro della loro certezza, ma

continuamente in movimento.
Chi crede è in cerca di un rinnovo

quotidiano dell'energia di credere, scruta
perciò ogni segno di presenza.

Chi crede insegue, perseguita il Creatore,
costringendolo a manifestarsi. 

Perciò vedo chi crede come uno che sta
sempre su un suo "pesah", passaggio.

Mentre con generosità si attribuisce al non
credente un suo cammino di ricerca, è

piuttosto vero che chi non crede è chi non
parte mai, chi non s'azzarda nell'altrove

assetato del credente.
Ogni volta che è Pasqua, urto con la doppia

notizia: delle scritture sacre, l'uscita
dall'Egitto, e il patibolo romano della croce

piantata sopra Gerusalemme.
Sono due scatti verso l'ignoto. Il primo è un

tuffo nel deserto per agguantare un'altra terra
e una nuova libertà. Il secondo è il salto

mortale oltre il corpo e la vita uccisa, verso la
più integrale resurrezione.

Inciampo e resto fermo, Il Sinai e il Golgota
non sono scalabili da uno come me, che

pure in vita sua ha salito e sale cime celebri e
immense. Restano inaccessibili le alture

della fede.
Allora sia Pasqua piena per voi che

fabbricate passaggi dove ci sono muri e
sbarramenti, voi che aprite le brecce, saltate
gli ostacoli, che correte ad ogni costo, atleti

della parola pace.

Erri De Luca

 

 

 


